



Le Saint-Siège

DISCOURS DU SAINT-PÈRE À LA CONFÉDÉRATION INTERNATIONALE DU CRÉDIT POPULAIRE

Chers amis,

Vous qui représentez la *Confédération internationale du Crédit populaire*, je vous accueille avec joie. Je remercie votre Président, Monsieur Giovanni De Censi, pour ses paroles cordiales.

Depuis sa fondation, votre organisation s'efforce en particulier de soutenir les petites et moyennes entreprises, aidant ainsi des structures de proximité qui jouent un rôle primordial dans le développement économique et démographique d'une région et d'un pays. Dans la situation présente qui est difficile, vous souhaitez participer à la lutte contre le chômage, pour que tous puissent avoir un travail et donc subvenir à leurs besoins et à ceux de leur famille.

Les principes coopératifs que vous promouvez reflètent quelques-uns des enseignements fondamentaux de la doctrine sociale de l'Église, qui invite à respecter la dignité des travailleurs. Chaque entreprise devient ainsi une véritable communauté humaine, où tous les membres sont des partenaires à part entière et des protagonistes responsables, en vue de la construction d'une société plus juste et plus solidaire. L'origine de votre structure rappelle que l'on peut associer un système bancaire compétitif à des options mutualistes au service des personnes et du bien commun.

Depuis plusieurs décennies, la *Confédération internationale du Crédit populaire* poursuit son action, dans l'attachement à des valeurs spirituelles et morales fondamentales. Puisse-t-elle maintenir toujours cet esprit de service, pour que nos contemporains gardent espoir en l'avenir! En vous présentant mes vœux cordiaux pour une poursuite fructueuse de votre travail, j'invoque sur vous et sur les personnes qui vous sont chères les Bénédictions du Dieu tout-puissant.
